Es grave la situación del sector el p/4 textil, denuncian en la Argentina

BUENOS AIRES, 8 de julio, (AFP).- El dramático panorama que atraviesa la in- este siglo en mingún país del dustria textil desde 1976, fecha en que los militares ocuparon el poder en Argentina, fue denunciado aquí por empresarios privados.

Miles de telares sin funcionar, numerosas fábricas cerradas, otras con notable reducción en su capacidad productiva, fueron algunos de loshechos enunciados por los empresarios.

El presidente de la Federación Económica de la Provincia de Buenos Aires, Félix Villarreal, afirmó que el deterioro del salario v del consumo llegaron al 50 por ciento en los altimos 3 años.

Sostuvo el empresario que son 250 mil ios trabajadores de la industria textil afectados por la baja producción que azota al sector.

Por su parte, Mario Stilman, de la Asociación de Industriales Textiles Argentinos, denunció que "varios miles de telares han deiado de funcionar, numerosas fábricas han cerrado y otras redujeron notoriamente su capacidad productiva".

A su vez. los trabajadores de la industria textil, señalaron en un comunicado que apovan la lucha de los empresarios del sector que demuestra "la decisión de defender la industria nacional y, por ende, al país".

"En esa lucha los obreros están al lado de los empresarios pues sin un fuerte mercado interno, producto de plena ocupación y altos salarios, ni los empresarios ni los trabajadores podrán subsistir", expresó el comunicado.

ELEVADA INFLACION

El alza del 9,7 por ciento que registró la inflación en la Argentina el mes pasado y la perspectiva de una escalada sin atenuantes de la misma puso en riesgo todo el programa económico vigente aquí hace más de 3 años, señalaron hoy medios especializados.

Enrique Garcia Vázquez. economista que milita en el Partido Radical, recordó que la Argentina sufre el quinto año consecutivo de una infla-- ción de 3 dígitos, fenómeno que no tiene antecedentes en mundo.

El presupuesto oficial para el ciercicio de 1979 fue elaborado con una previsión inflacionaria del 80 por ciento para los 12 meses, pero transcurridos apenas 6, el alza de los precios llegó al 63.8 por ciento, lo que lleva la proyección anual a una cifra que oscila entre el 130 y el 150 por ciento.

La influencia de la llamada "inflación importada" y el alza del precio de la carne fueron los argumentos del equipo económico para justificar el incremento de junio, que supera en casi 4 puntos, la tasa mensual promedio habitual en Argentina, que es del 6 por